

La empresa Terapia Urbana, ganadora del III Premio Crea

M.P.
SEVILLA

El Salón Colón del Consistorio acogió ayer la entrega de los III Premios de Incubación de Empresas Crea, concedidos por el Ayuntamiento, a través de Sevilla Global, y el Consejo Social de la Hispalense, y que reconocen las iniciativas emprendedoras de alumnos y personal investigador de la Universidad de Sevilla.

La empresa de base tecnológica Terapia Urbana ha resultado ganadora en esta ocasión con su proyecto «Servicios de ingeniería y arquitectura sostenibles mediante el desarrollo e instalaciones de sistemas de naturaleza urbana», que tiene como objeto el desarrollo de sistemas de integra-

ción de la naturaleza en los edificios y en el espacio urbano, entre otras aplicaciones orientadas a la mejora de la calidad medioambiental y la eficiencia energética de la edificación.

Sus promotores, Fernando Hidalgo Romero, Iván Gaviño Escobar, Rafael Fernández Cañero, Antonio Franco Salas y Luis Pérez Urrestarazu, podrán utilizar sin coste durante un año, y gracias a este premio, los servicios de incubación ofrecidos por el Centro de Recursos Empresariales Avanzados (Crea), la incubadora de empresas del Ayuntamiento hispalense gestionada por Sevilla Global.

Los otros galardonados

El segundo premio ha recaído en el proyecto «Desarrollo de un sistema

automático de limpieza de paneles fotovoltaicos», presentado por Proinsos y promovido por Javier Pérez Alcaraz, y Francisco Luque Ceballos. Ambos emprendedores podrán utilizar durante un año un despacho con dos puestos de trabajo del área de pre-incubación y servicios de la misma.

El tercer premio ha sido para M2M Marketplace, por su proyecto «Celera-ventures», promovido por Ismael Santiago Moreno, Rafael Castañeda Barrena y Félix Jiménez Naharro, que podrán utilizar, por el periodo de un año, los servicios del área de pre-incubación del Centro de Recursos Empresariales Avanzados.

El acto contó con la presencia del alcalde, Alfredo Sánchez Monteseirín; el rector de la Universidad de Sevilla, Joaquín Luque; la presidenta del Consejo Social de la Hispalense, María Luisa García, y el delegado municipal de Economía y Empleo, Carlos Vázquez.